

Vendredi, 16 janvier 1863
M.P.

LA BONNE-NOUVELLE.

LETTRE D'INTRODUCTION ADRESSÉE A TOUS LES AMIS DE L'ÉVANGILE.

A la requête de chrétiens, attentifs à tout ce qui peut intéresser la Bonne-Nouvelle, je me suis décidé à faire paraître cette petite publication mensuelle. Je suis disposé à ne rien épargner de ce qui pourra la rendre instructive, édifiante et profitable à tous ceux qui pourront la lire, soit en public, soit en particulier.

Si Dieu nous prête vie et force nous en agrandirons le format.

Nos relations à Paris nous permettent d'être au fait aussi, et plus rapidement, que qui que ce soit, de tout ce qui peut intéresser la cause protestante française, de tout ce qui a trait à son avancement religieux, politique et littéraire, c'est pourquoi nous nous ferons un devoir de ne laisser ignorer à nos lecteurs, rien de ce qui se passera d'intéressant, non-seulement en France, mais encore dans toutes les contrées où la Bonne-Nouvelle a pu trouver accès; nous suivrons à mesure et pas à pas d'un œil attentif toutes les phases si dramatiques quelquefois de l'histoire vivante et contemporaine des missionnaires protestants.

Persuadés d'avance de la sympathie des pasteurs, nous nous ferons un plaisir de donner place dans notre petite publication à ce qu'ils voudraient bien nous communiquer et nous notons en passant que nous sommes décidés à ne rien imprimer de ce qui pourrait avoir l'ombre d'acrimonie.

Nous enregistrons, afin d'en donner connaissance au public, les heures de tous les services divins donnés en langue française afin que partout où ce petit recueil sera porté, partout où il sera lu, la Bonne-Nouvelle ait plus de chances de pénétrer et de faire parvenir quelques-uns à salut.

De même que nous rappelons à nos lecteurs les noms de nos pasteurs de la langue française, de même aussi, désireux que nous sommes de la propagation et de la perfection de cette même langue, nous nous faisons un devoir de citer les noms des professeurs français protestants que nous avons le plaisir de connaître et nous donnerons avec plaisir la même publicité à ceux qui nous parviendraient ultérieurement.

Lecteurs, amis de l'Évangile, nous espérons que cet effort que nous faisons pour l'avancement de l'œuvre ne restera pas sans fruits; nous